

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini dilakukan analisis nilai tambah pada usaha dendeng jantung pisang Bundo Fabbio, yang menggunakan metode hayami untuk memperoleh hasil nilai tambah tersebut. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Industri rumah tangga Bundo Fabbio merupakan industri rumah tangga yang mengolah jantung pisang menjadi dendeng jantung pisang. Harga dendeng jantung pisang yang dijual pada toko – toko eceran yaitu sebesar Rp 11.000 per 120 gram, sedangkan harga jantung pisang per kilogram adalah sebesar Rp 4000. Berdasarkan hasil perhitungan nilai tambah yang diperoleh pada usaha Bundo Fabbio bulan Mei 2016 adalah sebesar Rp 14.371 per kilogram, dengan rasio sebesar 38,52 % yang termasuk kategori sedang.
2. Keuntungan yang diperoleh dari hasil pengolahan jantung pisang menjadi dendeng jantung pisang pada bulan Mei 2016 adalah sebesar Rp 1.113.981,58. Keuntungan yang diperoleh disimpan untuk tambahan modal usaha ataupun digunakan untuk keperluan lainnya.

B. Saran

1. Berdasarkan nilai tambah yang diperoleh dari usaha Bundo Fabbio ini maka jantung pisang memiliki potensi untuk dikembangkan menjadi produk makanan ringan yang sehat, sehingga pemilik harus lebih meningkatkan produksinya dengan tetap memperhatikan kualitas produk, dan memberikan inovasi pada rasa produk untuk meningkatkan nilai tambah produk.
2. Untuk meningkatkan keuntungan usaha harusnya pemilik usaha meningkatkan skala produksi dan membangun mitra usaha yang lebih luas lagi dengan pemilik toko oleh-oleh.

Sepatutnya ini dapat memberikan ide dan masukan terhadap masyarakat yang ingin memulai usaha dengan memanfaatkan bahan baku seperti jantung pisang, sehingga jantung pisang bisa dimanfaatkan dengan maksimal dan memberikan

keuntungan dalam usaha. Jantung pisang dapat dikembangkan menjajadi bahan utama dalam pengolahan berbagai produk makanan seperti dendeng jantung pisang dengan nilai tambah yang cukup tinggi

4. Pemerintah juga diharapkan untuk memfasilitasi perkembangan usaha sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan para pekerja dibidang UKM.

